



High five

CUPRA Formentor VZ5, l'expression ultime en matière de performance

- **La CUPRA Formentor, le premier véhicule développé exclusivement pour la marque, bénéficie désormais d'une version cinq cylindres**
- **La première mondiale aura lieu le 22 février, et coïncidera avec le troisième anniversaire de CUPRA en tant que marque indépendante**

Martorell/Cham, le 05.02.2021 – CUPRA n'a jamais hésité à redéfinir les règles de son segment, à proposer de nouvelles idées et à bousculer les idées reçues. La CUPRA Formentor est un véhicule qui réunit les caractéristiques d'un SUV avec la sportivité d'une berline, sous la forme d'un coupé.

Son design lui confère un caractère unique qui répond parfaitement aux besoins actuels des clients, tout en proposant une large gamme qui lui permet de se distinguer de ses concurrents. Le Formentor est un modèle destiné à aider la marque à repousser les limites, alors que CUPRA s'apprête à fêter son troisième anniversaire.

La CUPRA Formentor VZ5 sera dotée d'un bloc cinq cylindres, qui lui procure un surplus de sportivité, améliorant une conduite extrêmement dynamique. Cette nouvelle version représentera le nec plus ultra en matière de performances pour les amateurs de voitures essence. À ce titre la nouvelle CUPRA Formentor VZ5 atteint le niveau de technologie le plus poussé entre le monde de la course automobile et les modèles de série.

« La CUPRA Formentor représente l'essence même de la marque. Dans la gamme qui comporte déjà sept motorisations dont une version hybride rechargeable hautes performances, l'arrivée d'un moteur cinq cylindres encore plus extrême, renforcera son positionnement de véhicule



destiné aux vrais amateurs . Cette nouvelle motorisation , conforme aux engagements de la tribu CUPRA, nous permettra d'atteindre de nouveaux clients » a déclaré Wayne Griffiths, Président de CUPRA et de SEAT.

Préparez-vous le 22 février prochain, à découvrir la CUPRA Formentor VZ5, l'expression ultime de CUPRA avec son moteur cinq cylindres. Une date qui coïncidera avec le troisième anniversaire de la marque et profitera de l'occasion pour faire d'autres annonces importantes.

CUPRA est une marque non-conventionnelle et challengeuse, basée sur un design sophistiqué et des performances contemporaines et qui inspire le monde depuis Barcelone en proposant des modèles et expériences innovants. Lancée en 2018 en tant que marque indépendante, CUPRA possède désormais son propre siège social ainsi que son atelier consacré aux voitures de course à Martorell (Barcelone). A cela s'ajoute un réseau de points de vente dédiés dans le monde entier. En 2020, la marque a maintenu sa progression avec 11% de croissance par rapport à l'année précédente et 27 400 véhicules vendus, résultats rendus possible grâce aux performances enregistrées par la CUPRA Ateca et la CUPRA Leon, mais aussi par l'arrivée dans les différents marchés de la CUPRA Formentor, le premier modèle conçu spécifiquement pour la marque. En 2021, CUPRA a pour objectif de prouver que l'électrification et la sportivité peuvent aller de pair, avec le lancement de la version hybride rechargeable de la CUPRA Formentor et de son premier modèle 100% électrique la CUPRA el-Born. Cette année, CUPRA participera à la compétition off-road de SUV 100% électrique, l'Extreme E. De plus, CUPRA est également le partenaire officiel du FC Barcelone en matière d'automobile et de mobilité et le sponsor principal du World Padel Tour. La Tribu CUPRA se compose d'ambassadeurs qui partagent les valeurs de la marque, à l'image du gardien allemand Marc Ter Stegen, du pilote suédois Mattias Ekstrom et de cinq des plus grands joueurs de padel au monde.

Contact presse CUPRA

Karin Huber
PR Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhäuserstrasse 12 + 16
6360 Cham
Téléphone: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch
www.seatpress.ch